

Flash Info : Actes du colloque 2010 SF Coach "Mutations socio-professionnelles en France"

Auteur :ronie bouchon<ronie.bouchon@neuf.fr>

Les acteurs socio-professionnels ? entreprises, pouvoirs publics, syndicats ? ont besoin de s'adapter plus rapidement et ajuster leurs actions aux grands changements qui s'opèrent actuellement dans le rapport de la société au monde du travail.

Ceci est l'un des principaux enseignements des Actes du 2e Colloque de la Société Française de Coaching, organisés fin mars 2010, à La Défense, en partenariat avec La Tribune et Sciences Po Paris.

S'adressant en priorité aux professionnels de l'accompagnement, DRH, cadres dirigeants, managers et décideurs politiques, ces Actes reprennent un grand nombre des travaux des experts ayant participé à ces deux journées, destinées à étudier les évolutions de la valeur Travail et à faire le point sur les mutations et adaptations que supposent ces évolutions pour l'ensemble des acteurs du monde socio-économique. Ces travaux sont organisés sous différentes thématiques ? « Regards croisés sur le travail contemporain », « Salariés et usages du coaching », « L'autorité en question », « Transformations du travail », et « Questions d'ici et d'ailleurs » -, en alternance avec des entretiens avec les participants du Colloque. Ils soulignent combien le coaching professionnel, dont les professionnels sont conscients des enjeux liés à ces évolutions, peut jouer un rôle significatif dans le développement des personnes, des équipes et des organisations.

Ancrés dans les réalités du monde du travail, ces journées d'échange, très fructueuses, réunissaient une cinquantaine d'experts (sociologues, psychanalystes, philosophes, dirigeants d'entreprise, DRH, coachs, avocats, inspecteurs du travail, syndicalistes?) qui apportèrent leurs expertises et leurs expériences. Les 12 ateliers et tables rondes permis d'obtenir des informations et enseignements précieux sur les sujets suivants :

- Souffrances partagées au travail
- Ambiguïtés du droit au travail
- Evolution du travail et impact identitaire
- Mutations des entreprises
- Le chômage
- Le travail dans le monde
- Ce qui fait autorité dans le monde du travail
- Salariés au travail et usage du coaching
- La discrimination au travail
- Les jeunes, les femmes, les seniors

[Pour se le procurer](#)

A propos de la Société Française de Coaching

La SFCoach, première organisation professionnelle du Coaching en France, a été créée en 1996 par les pionniers de l'accompagnement professionnel. La SF Coach a pour vocation, vis-à-vis des acteurs du monde socio-professionnel, de développer la connaissance ? et la reconnaissance ?

du coaching professionnel. Elle contribue activement au développement du professionnalisme des coachs, et l'Accréditation et le Code de Déontologie qu'elle propose représentent les seules garanties en France d'engagement éthique et de haute compétence pour le coaching

professionnel.

Plus d'informations sur
www.sfcoach.org